

News 4/2020



Liebe Mitglieder, liebe Tennisfreunde und
Gäste des TMA Freilassing,

die Corona-Krise hat den Tennissport in Deutschland noch immer fest im Griff. Erste Anzeichen gibt es jedoch, dass Sportstätten und hier vor allem Tennisfreiplätze in absehbarer Zeit wieder geöffnet werden dürfen. Zur Vorbereitung der Frühjahrsinstandsetzung haben wir kurzfristig in Kleinstgruppen die Plätze so vorbereitet, dass die Fremdfirma noch diese Woche die Plätze instand setzen kann.

Einen Termin zur Saisonöffnung können wir im Moment nicht konkret nennen, werden diesen aber kurzfristig auf der Homepage, per E-Mail und im Freilassinger Anzeiger bekannt geben.

Die Corona-Krise hat uns aber auch den nötigen zeitlichen Freiraum gegeben um unsere Homepage neu zu gestalten. Die Homepage hat jetzt ein vollkommen neues Gesicht und viele neue Inhalte. Die Seite wird noch da und dort optimiert werden, es handelt sich ja um ein „lebendes Objekt“. Vor allem müssen noch viele Bilder eingebaut werden. Der Vorstand bittet Euch, dass möglichst viele Ihr Feedback dazu geben.

www.tma-freilassing.de

Bleibt gesund.

Der Vorstand

TMA/Tamerl, Freilassing, 15.4.2020